
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１２月２０日 火曜日                Vol.516 

 

         例会出席者   １８名 （会員数 25名）                            出席率  ７２．０％ 

          メーキャップ  青木博会員 矢野会員 遠藤会員（財団補助金管理セミナー）                    

                     青木茂会員 青木博会員 遠藤会員 川田会員 北室会員 澤田会員 重田会員       

                     田中会員 田村会員 長浦会員 浪越会員 廣川幹事 三好会員 森会長 

                     （12月 11日 ラグビーフェスティバルＩＮ美馬）               修正出席率 100％ 

■会長挨拶 
皆様こんばんは。先週のクリスマス会はどうでしたか。親睦委員会をはじめ皆様のおかげで楽しいクリスマス会になったと思い

ます。ありがとうございます。 

私事ではありますが先週東京に成年後見人の件で行ってきました。成年後見人についてはいろいろなトラブルがあり、注目さ

れていますが、新聞紙上では報酬が少ないから不正をする人が出てくるなどいわれていますが、私はそうではないと思います。

通帳のコピーを改ざんする不正が多くあるため、その対策として原本をチェックするという方法が立ち上がっていますが、それに

は個人情報保護法が引っかかってきます。自身の判断が困難な人が本人であるためさらに問題は難しくなってきます。税理士

などの協力をいただくなどして改正を考えています。 

あとロータリークラブのドメインでのメールアドレスの登録を改めてお願いします。 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町ＲＣ 阿波池田 RC 

■委員会報告 

 ◇奉仕・プロジェクト委員会 インターアクト担当 

   つるぎ高校インターアクトクラブで書き損じ葉書を集める運動をしています。皆様のご協力をお願いします。 

■総会 
 次年度理事・役員承認に関する件 

   会長    矢野太一   

幹事    遠藤公信   

会計    青木博美   

副会長   青木茂生 

   クラブ運営委員会委員長 澤田篤也   

広報活動委員会委員長 浪越繁男  

会員維持増強選考職業分類委員会委員長 三好亘 

奉仕プロジェクト委員会委員長 北室淳子 

財団・国際奉仕委員会委員長 森 廣一 

全員承認 

 

■ニコニコ 

 森会長会員「家庭の都合で来週の例会を休ませていただきます」 

北室会員「12月 11日のラグビーフェスティバルで半田素麺を景品で出させていただきました。中国の青島で半田素麺が食

べられる店ができました」 

 次回例会                 ２０１６年12月27日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 田村会員 

               

 欠席 青木博会員 重田会員 田中会員 田村会員 辻会員 林会員 山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


